
公 安 委 員 会 の 活 動 状 況（令和７年４～６月）

大分県警察学校入校式への出席について（４月７日）

○ 年月日

令和７年４月７日（月）

○ 内容

平川公安委員長は、大分県警察学校において開催さ

れた「令和７年度大分県警察学校初任科生入校式」に

出席した。

式典で初任科生に対し、「県民から親しまれ、信頼さ

れる警察職員になって欲しい」と願いと期待を込めた

挨拶を行った。

大分県警察柔道・剣道大会への出席について（５月21日）

○ 年月日

令和７年５月21日（水）

○ 内容

公安委員３名は、クラサス武道スポーツセンターに

おいて開催された「令和７年度大分県警察柔道・剣道

大会」に出席し、選手への激励を行うとともに、柔道

及び剣道の試合を観戦した。

警察署長会議への出席について（５月22日）

○ 年月日

令和７年５月22日（木）

○ 内容

公安委員３名は、「警察署長会議」に出席し、公安委

員会を代表して久家公安委員長が挨拶を行った。

会議では、公安委員３名が総評を行い、「引き続き、

県内の治安維持に努めていただきたい」と述べた。



殉職警察官慰霊祭への出席について（５月23日）

○ 年月日

令和７年５月23日（金）

○ 内容

久家公安委員長は、臼杵市で行われた殉職警察官慰

霊祭に出席した。

殉職された３名の警察官の墓前にお参りした後、本

堂での法要に参列した。

大分県山岳遭難対策協議会定期総会への出席について（５月23日）

○ 年月日

令和７年５月23日（金）

○ 内容

久家公安委員長は、大分県庁舎において開催された

「令和７年度大分県山岳遭難対策協議会定期総会」に

出席した。

総会では、大分県内における山岳遭難の発生概況等

が説明され、関係機関による山岳遭難対策の意思疎通

がなされた。

豊後大野警察署協議会への出席について（６月２日）

○ 年月日

令和７年６月２日（月）

○ 内容

久家公安委員長は、豊後大野警察署において開催さ

れた豊後大野警察署協議会に出席した。

警察署協議会では「交通事故防止対策及び詐欺被害

防止対策」について協議がなされた。

久家公安委員長は「協議会委員は警察署に対し、市

民目線で積極的に意見、提案等を行い、警察署はその

意見等を積極的に採り入れ、業務運営に活かしていた

だきたい」と講評を行った。



九州管区内公安委員会連絡会議への出席について（６月９日）

○ 年月日

令和７年６月９日（月）

○ 内容

公安委員３名は、福岡市において開催された「九州

管区内公安委員会連絡会議」に出席し、九州管区内の

公安委員と「警察署協議会の活性化」等のテーマにつ

いて意見交換を行った。

宇佐警察署協議会への出席について（６月10日）

○ 年月日

令和７年６月10日（火）

○ 内容

渡邊公安委員は、宇佐警察署において開催された宇

佐警察署協議会に出席した。

警察署協議会では「総合的な犯罪防止対策」につい

て協議がなされた。

渡邊公安委員は「協議会委員は警察署に対し、積極

的に意見を述べていただきたい。それが、より安全安

心なまちづくりにつながる」と講評を行った。

大分南警察署協議会への出席について（６月12日）

○ 年月日

令和７年６月12日（木）

○ 内容

平川公安委員は、大分南警察署において開催された

大分南警察署協議会に出席した。

警察署協議会では「自転車総合対策」について協議

がなされた。

平川公安委員は「自転車盗難防止対策等について意

見交換がなされた内容を今後の警察活動に反映させて

いただきたい」と講評を行った。



杵築日出警察署協議会への出席について（６月18日）

○ 年月日

令和７年６月18日（水）

○ 内容

渡邊公安委員は、杵築日出警察署において開催され

た杵築日出警察署協議会に出席した。

警察署協議会では「地域住民を特殊詐欺・交通事故

から守るための取組」について協議がなされた。

渡邊公安委員は「協議会委員から意見が活発に出て

いて有意義な会議だった。警察署は、協議会委員から

の意見を今後の業務運営に活かしていただきたい」と

講評を行った。

臼杵津久見警察署協議会への出席について（６月19日）

○ 年月日

令和７年６月19日（木）

○ 内容

久家公安委員長は、臼杵津久見警察署において開催

された臼杵津久見警察署協議会に出席した。

警察署協議会では「日本一安全な臼杵市・津久見市

の実現に向けた取組」について協議がなされた。

久家公安委員長は「協議会委員は市民目線で積極的

に意見、提案等を行ってもらい、警察署はその意見等

を今後の業務運営に活かしていただきたい」と講評を

行った。

留置施設視察委員会委員任命式等への出席について（６月25日）

○ 年月日

令和７年６月25日（水）

○ 内容

公安委員３名は、警察本部において開催された留置

施設視察委員会委員への「感謝状贈呈式」及び「任命

式」に出席した。

公安委員会を代表して久家公安委員長が感謝状の贈

呈及び任命書の交付を行うとともに、退任する委員、

任命された委員に対し、挨拶を行った。


